

JETZT IDEEN
UND VORSCHLÄGE
EINREICHEN

FÜR EINE NACHHALTIGE UNIVERSITÄT



Jedes Jahr sammeln sich (nicht nur) am Ende des Semesters haufenweise Materialien in Arbeitsräumen und Nischen im Zimmer an, welche oftmals weggeschmissen werden oder im Zimmer in der Ecke vergessen werden, obwohl sie von anderen noch genutzt werden könnten.

Dafür soll ein Materialtauschschrank gestellt werden, in welchem die Pappe-Reste, der zweite Cutter, halbleere Spraydosen, angefangene Farbe, Kreide, Reste von Styro-Platten und Vieles mehr getauscht werden können.

Dafür fehlt derzeit leider noch eine Fläche auf dem Campus. Also: wenn Ihr Ideen oder Platzmöglichkeiten auf dem Campus kennt oder uns sogar einen Ort dafür anbieten könnt, dann schreibt uns gerne.

Suchen eure Materialreste auch ein neues Zuhause? Dann freuen sie sich bestimmt über unseren geplanten

MATERIAL SCHRANK

CLIMATE JUSTICE NOW . YMR

Folgt **@climatejusticenow.ymr** auf Instagram, um auf dem Laufenden zu bleiben, wann und wo Ihr hoffentlich ab nächstem Semester den Materialtauschschrank finden könnt.

Bauhaus-Universität Weimar